

L'Organisation Mondiale de la Santé exige la vaccination urgente dans les pays frappés par l'Ebola



Génève, 21 mars (RHC-PL)-L'Organisation Mondiale de la Santé a plaidé pour procéder d'urgence à la vaccination systématique dans les pays affectés par l'Ebola, face au risque croissant de parution de rougeole, de coqueluche et d'autres maladies curables.

Le directeur de Vaccination, vaccins et produits biologiques de cet organisme sanitaire, Jean-Marie Okwo-Bele, a averti que toute interruption de la vaccination, si courte soit-elle, se traduirait par une augmentation du nombre de personnes vulnérables et du risque de parution d'autres maladies.

Le fonctionnaire de cet organisme de l'ONU a expliqué que pendant la propagation de l'Ebola en Afrique, les personnes infectées de malaria n'ont pas pu suivre le traitement, soit de peur de se joindre dans des établissements de santé et d'y contracter l'Ebola, soit parce que ces centres avaient été fermés.

En ce qui concerne la rougeole, il a indiqué que cette maladie demeure l'une des principales causes de mort chez les enfants à l'échelle internationale, avec 145 700 morts en 2013, dont la plupart des enfants de moins de 5 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50097-lorganisation-mondiale-de-la-sante-exige-la-vaccination-urgente-dans-les-pays-frappes-par-lebola>



Radio Habana Cuba